



㊦ しっかりかんがえ ㊦ もいやりのある ㊦ みんななかよし 潮見っ子

潮見の風 5号



令和6年5月9日
校長 惣田 正宏



ホームページ

「立夏」。夏の始まりです！

連休中の5日は二十四節気の一つ「立夏」。暦の上で夏が始まるとされています。4連休、楽しい思い出がたくさんできたことでしょう。

大型連休も終わり、新年度になってこの1か月緊張感をもって生活してきた子供たちにとって、心身の疲労と共に連休による生活のリズムの乱れにより、心のゆるみや新たな環境への不適応が心配される時期です。学校においても、子供たちの様子をよく見ながら、心の不調など心配な点があれば適切に対応していきたいと思っています。家庭での様子も教えていただきながら、一緒に対応できれば心強いです。

さて、学校では本格的に運動会の練習が始動しました。運動会に向けて、子供たちはとても張り切っています。ただ、少しずつ暑くなってきました。また、外での練習の疲労も出てくると思います。しっかりと「食事と睡眠」を取ることによって、その頑張りを支えていただければ幸いです。それらを乗り切って心身ともに強くなった姿を本番で披露できたらと思います。ご協力をよろしくお願いいたします。



学校園のキショウブ

運動会の練習開始。応援団「結団式」もありました！

さあ、7日から運動会の練習が始まりました。1校時全校児童が運動場に集合し、まずは並び方の確認をしました。気をつけ、礼、休めなどの所作、開会式の確認もしました。1年生は初めての運動会練習になりますが、先生の話や高学年児童の様子を見ながら、しっかりとできていました。

最後は、ラジオ体操を一度やってみました。細かな部分はまだまだですが、しっかりと話を聞き、頑張っていこうとする姿勢が見られました。

また、8日には応援の練習もスタート。昼休みが終わった後の潮見っ子タイムの時間に応援団「結団式」が行われました。赤白に分かれて、初めての顔合わせ式です。まず、それぞれの応援リーダーが自己紹介と決意を述べました。練習していたので、気合が入った大きな声で気持ちがよかったです。その後は、応援リーダーだけで応援の流れをして



見せました。これも恥ずかしがることなくやってくれたので、自然に見ている子供たちからも、声援や手拍子が起こっていました。これから大変でしょうが、まずはそのやる気に合格点をつけたいと思います。



最後まで… 本当によく頑張りました！

本校にきてから9年目を迎えていたうさぎの「コッペ」。この1年間は年齢と病気で、入院・手術をくり返していました。昨年9月からは、校長室の様子を見ながら、飼育栽培委員会が当番で、散歩や飼育ゲージの掃除、エサやりや水替え等、よく頑張ってくれました。3・4・5組さんも、朝からコッペの様子を毎日見にきてくれていました。2度の手術にも耐え、頑張っていたのですが、5月5日子供の日の夜に永眠しました。

そして、そのことを7日、子供たちに伝えました。中休みや昼休みには、たくさんの子供たちがコッペの眠るお墓にお参りをしてくれました。学校で生き物を飼うことには責任が伴います。飼育栽培委員会を中心に、しっかりその責任を果たしてくれました。また、昨年からずっと、親身になってコッペの病気に向き合っていただいた「ヤマナカ動物病院」の先生やスタッフの方々には本当に感謝しています。ありがとうございました。コッペも、それらにこたえて最後まで生きようと本当によく頑張りました。どうぞ安らかに眠りください、コッペ。

